12 y 13

CASA DE LA CAPATAZA Y APEADERO DE LOS CORRALES



Descripción

La casa de la Capataza es un edificio en ruinas de dos alturas y 60 m2. de planta. Se conservan las paredes en mampostería revestidas de mortero. Sirvió de residencia del capataz de la vía de Castro a Traslaviña.

El apeadero está construído en mampostería caliza, el muelle mide 30 m. de largo por 2 m. de ancho. Sobre su andén se encuentra un receptáculo para viajeros. Pertenece a la vía del ferrocarril Castro-Traslaviña.

Localización

Barrio de Los Corrales (Otañes). al pie de la via verde entre Santullán y Otañes.

Estado Actual / Observaciones

la casa se encuentra en estado de ruina, pueden aprovecharse sus paredes de mampostería. Se propone su restauración como albergue vinculado a la vía verde.

El revestimiento del andén del apeadero se encuentra en mal estado, pero su estructura se conserva bien. Se propone su restauración como área de descanso.





La casa en 1993.



La Casa de la Capataza junto a la Vía de Traslaviña.



El apeadero de Los Corrales en la actualidad.

